



MC, aliado favorito de Morena

El diputado morenista Leonel Godoy, rodeado por sus compañeros de bancada, hacía encendida defensa de las listas de aspirantes a la elección judicial que envió el Comité de Evaluación del Poder Legislativo y de repente, se quejó en plena tribuna legislativa de que los diputados de Movimiento Ciudadano no estaban para escucharlo y buscando entre el pleno, descubrió a la diputada naranja Laura Ballesteros que alzó la mano y le dijo “aquí estoy”.

La referencia pareciera ser menor pero no es así; al pasar lista ante el diputado Godoy Rangel, pareciera que Ballesteros no quería que el morenista se quedara con una mala impresión no solo de ella, sino de toda la bancada.

Esto porque no se puede soslayar que Movimiento Ciudadano, cuyo dueño es Dante Delgado pero ahora está



**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

en manos de quien no se hace a la idea de dejar de ser una especie de “patiño”, Jorge Alvarez Maynez, el pasado fin de semana matizó su color para empaparse del guinda del oficialismo al votar junto con Morena y sus rémoras la reforma al Infonavit que impulsaron los morenistas, con lo que quedó más que claro su adhesión a Morena.

Como se sabe, dicha reforma no es más que la oportunidad para el oficialismo de que pueda quedarse con cuantiosos recursos, -2.4 billones de pesos-, del ahorro de los trabajadores porque ya no



hay dinero que alcance para los programas sociales, disfrazado de promoción de construcción y arrendamiento de vivienda social.

Y fue precisamente en dicha sesión cuando Movimiento Ciudadano abiertamente evidenció sus aspiraciones de convertirse en el aliado favorito del oficialismo.

De tal forma que por más que el recién nombrado líder nacional del partido naranja, Álvarez Máynez, pretenda convencer que son ellos y nadie más la alternativa opositora, los hechos echan por tierra la versión de quien se sentía presidenciable porque después de las elecciones del 2 de junio del año pasado, por las redes circularon videos de niños llorando porque no ganó el candidato “de la cancioncita”. Vaya bono electoral

que tuvo el líder de MC, porque a los niños, ya se les olvidó eso.

La única oposición que ha demostrado serlo es el PRI, cuyo presidente es Alejandro Moreno Cárdenas, por la simple y sencilla razón de que el instituto político tricolor ha sido consecuente y congruente en su trabajo legislativo por más intentos y rumorología de Morena y aliados por anularlo.

El mismo día de la votación, Alito Moreno evidenció a los naranjas que por lo visto, seguirán fingiendo ser oposición mientras “en la oscuridad pactan para saquear a México”.

De lo anterior bien puede inferirse que en cuanto a las convocatorias que la oposición le ha hecho a Movimiento Ciudadano para hacer una gran alianza opositora, éste siempre se negó.

•Periodista.
morcora@gmail.com